## 平成28年 第1回 三朝町教育委員会定例会 会議録

招集年月日	平成28年1月26日(火曜日)
招集場所	役場 第3会議室
開会	平成28年1月26日 午後1時30分
出席委員	藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・中前雄一郎・朝倉 聡
欠 席 委 員	
	教育総務課長 小椋泰志
説明のために会	社会教育課長 西田寛司
議に出席を求め	社会教育課参事 松原照宗
られた者の氏名	図書館長   馬野眞由美
	教育総務課 指導主事 平井尚
報告事項	教育長報告
TK U # 7K	課長報告
	議案第1号 区域外就学の認定について(非公開)
議事	
	女流本因坊戦補助金制度及びジンジョ補助金制度の見直しについて
協議事項	小学校統合について
その他	

委員長	開会あいさつ。寒い日が続きますが、体調には十分に気を付けてこれからの
	会議や業務にあたっていただきたいと思います。
前回議事録の承	前回の議事録は承認された。
認	
議事録署名委員	中前委員、芦田委員を指名します。
指名	
委員長	報告事項について、教育長報告を求めます。
教育長	資料1ページにて説明。小学校統合に係る議会全員協議会での協議結果につ
	いて、今後の小学校統合の進め方について、平成28年度東伯地区、倉吉市合
	同研修会の内容について、小学校の三朝中学校以外の中学校への進学の状況に
	ついて、台湾台中市石岡区への訪問について説明。

委員長	質問はありますか。
安只以	
委員長 教育長	中学進学予定者の数名が、部活動を目的に町外の中学校に行く予定だとのこと   ですが、これは本人が希望するからでしょうか。
	本人はもちろんですが、保護者も含めてその意向だということです。部活動
	が強い学校に行くようですが、その場合でも住所及び生活実態もその校区に移
	すとのことです。
委員	^ =
	ようです。
委員	こうした児童は、まだ少ないと思いますが、これから増えてくると中部地区
	全体でも話していかないといけない問題かもしれません。
委員長	こうした事例は、他の市町村でもあるのでしょうか。
事務局	私立中学校にスポーツを目的に進学する例は聞きますが、公立校ではあまり
	聞いたことはありません。
委員長	できれば、地元の中学校に進学してほしいものですが、他の市町村ともこう
	した話を意見交換してみたいと思います。
委員長	その他に何かありますか。(なしの声)では、次に課長報告について説明を求
	めます。
事務局	資料に基づき説明。
委員長	何か質問はありますか。(特になしの声)では、議事に入ります。第1号議案
	区域外就学の認定について事務局より説明を求めます。(非公開)
委員長	次に協議事項にはいります。最初に女流本因坊戦補助金及びジンジョ補助金
事務局	制度の見直しについて事務局より説明を求めます。
	資料に基づき説明。陣所については、国の無形民俗文化財になっているが、   運営について寄付金など減ってきており運営が苦しい状況が続いています。こ
	連書について前内並など減らてさており連書が古しいが洗がれています。こ   のため、従来の補助上限額と補助率を上げて、町としても支援していきたいと
	考えているところです。女流本因坊戦補助金については、広く文化芸術事業に
	対して補助する制度にしていきたいと考えています。次回の委員会に改めて提
	案したいと思います。
委員長	ただ今の説明に対して何か質問はありますか。
委員	かずらは、森林組合が集めているんですか。
事務局	そうだと思います。
委員	観光客が陣所に参加して、旅館も賑わうようなしくみができればいいと思い
	ます。(同様な意見あり)
事務局	委員の皆さんの意見は、陣所保存会や観光協会や旅館組合に伝えていきたい
	と思います。
委員長	では、次に小学校統合について事務局からの説明を求めます。
L	

事務局	議会全員協議会での説明内容を資料に基づき説明。今後の取り組みについて 説明。
委員長	何か質問はありますか。
委員長	全体的な委員会の雰囲気はどうでしたか。
教育長	方針をはじめて説明したこともありましたが、大きな反対意見はあまりありませんでした。ただ、教育委員会として、当初平成30年を統合の目標としていたのにこれを延長することに反対の意見がありました。また、これからの三朝町の教育をどうしたものにしていきたいのかをもっと伝えるべきだとの意見もありました。
委員	これまで、平成30年の統合を目指すとしてきたわけだから、これを平成3 2年に延期するのであれば、丁寧な説明が必要になると思います。このため、 具体的にどう説明をしていくのがいいのか検討していく必要があります。
委員	南小学校や東小学校の保護者の皆さんに、特に統合が延びた場合にどう思われるのかの考え方を聞かないといけないと思います。
委員	統合の時期が延びることの理由を、これまで委員の中でも議論してきました が、共通認識しておく必要があります。
委員	やはり、一人になってしまう学年の保護者に個別にでも聞いてみる必要があるのではないですか。また、統合の時期が延びるのは、一旦、西小学校に統合した場合、新校舎への補助金が大幅に減ってしまうだけでなく、まずは、日程上、新校舎の建設が31年までかかってしまうこと、名目統合にした場合は、先生の配置や町への交付金も減ってしまうことなど、丁寧に説明する必要があります。
委員長	では、まずは統合準備委員会でしっかり説明していきたいと思います。
委員長	その他に何かありますか。(なしの声)
	次回委員会を2月24日(水)午後1時30分から開催を確認
	以上で、教育委員会を閉じます。
	~閉会 午後3時40分~